

PETRE

Alumnos del IES Azorín denuncian la falta de un profesor tras un mes de clases

A. V.

Los alumnos de Segundo curso de Bachillerato del IES Azorín de Petrer han remitido una carta a la Conselleria de Educación en la que denuncian que, cumplido un mes del inicio oficial del curso escolar, siguen sin tener un profesor que imparta la asignatura de Filosofía.

En un comunicado remitido a este periódico, los alumnos sostienen que la dirección del centro educativo «ha comunicado que se han realizado todos los trámites para que dicha plaza fuera cubierta desde el primer día» y que, sin embargo, «la administración encargada de realizar el reparto de plazas ha incumplido sus obligaciones». La consecuencia, según los estudiantes del centro dependiente de la conselleria de Educación, es que «seguimos sin tener profesor un mes después del inicio del curso».

Derechos y presiones

Los alumnos del último curso de Bachillerato afirman que sienten sus derechos «vulnerados» y que sufren un «agravio comparativo» respecto a estudiantes de su mismo curso que «sí tienen profesor y, por tanto, estudian el temario de Filosofía necesario para la futura prueba de acceso a la universidad que tendremos que realizar en



JESÚS CRUCES

El Instituto Azorín, en una imagen de ayer

2010». Además, los estudiantes resaltan que el tiempo corre en su contra mientras la administración «no cumple con su obligación».

En el escrito remitido a la Conselleria de Educación, que ha sido firmado por una veintena de alumnos, los remitentes amena-

zan con «tomar medidas en los próximos días» para presionar por la contratación de un docente. Cumplida la primera medida anunciada –remitir la denuncia a la prensa–, los estudiantes podrían convocar una huelga si el organismo no cumple.

Educación aprueba 709 becas de comedor para los alumnos de los cinco colegios

J. A. / A. V.

La Conselleria de Educación ha aprobado la concesión ayudas de comedor para 709 alumnos de Primaria de Petrer. Tal como publicó este diario la semana pasada, la concejal del área en el Ayuntamiento, Mari Carmen Chico, aseguró haber contactado a la conselleria para ampliar la insuficiente oferta de subvenciones para cubrir los gastos de comedor escolar en la población.

De esta manera, en el presente curso escolar disfrutarán de estas ayudas los familiares de 175 alumnos del Colegio Reyes Católicos; 132 adscritos al 9 d'Octubre; 140 estudiantes del colegio La Foia; 89 pertenecientes al centro Virrey Poveda y 173 alumnos del área adscrita al colegio Reina Sofía. Fuentes de la Conselleria de Educación indicaron que estos 709 alumnos becados «son más que el curso académico pasado» pero no pudieron especificar la diferencia con respecto a 2008-2009.

Las subvenciones para comedores escolares de Petrer han enfrentado al equipo de gobierno popular y a los socialistas de la oposición. El portavoz del PSOE en el Ayuntamiento, Alfonso Lacasa, denunció en este diario que «no es lógico que los cabezas de

una familia que se encuentran en situación de desempleo no reciban la ayuda porque la Conselleria valora lo que ingresaban en 2007». Ante esta situación, el organismo competente en Educación decidió revisar y actualizar los baremos de concesión de ayudas de comedor que, al inicio del presente curso escolar, dejaron sin este tipo de becas a 400 familias en el municipio de Petrer.

Educación afirma que las ayudas han aumentado un 17% este año en toda la Comunidad

El caso de Petrer se ha repetido en todos los municipios de la Comunidad, por lo que, según apuntaron desde Educación, el número de beneficiarios de las ayudas a comedores escolares «se ha incrementado este curso un 17% respecto al curso pasado según se desprende de los listados provisionales» que han sido publicados por los centros escolares. Esta ampliación se ha producido por el notable incremento de solicitudes y por la ampliación de los criterios de acceso a las ayudas.

SAX

El PP pide a la alcaldesa que no «manipule» su postura de rechazo a la escalinata del castillo

P. G.

El PP de Sax siempre ha estado en contra del proyecto de recuperación del acceso histórico al castillo de Sax que el equipo de gobierno socialista está ejecutando. Son las manifestaciones realizadas por el portavoz del grupo municipal popular tras ser invitado a la constitución del consejo de participación del paraje natural de la ladera del castillo de Sax. Asegura Francisco Sánchez que lo recogido en el acta de la sesión, indicando que no se opuso a la realización del proyecto, no responde a la realidad y obedece a la «manipulación y tergiversación» de la alcaldesa de Sax, la socialista Ana Barceló. «Sabedora de que ha realizado una obra ilegal y sin autorización,

la alcaldesa ha establecido como estrategia de su defensa y lavado de cara el salpicar e involucrar en su irregularidad a todos los que pueda y se dejen manipular», manifiesta el portavoz del PP.

«En la constitución del consejo de participación en ninguna ocasión se produjo votación y pronunciamiento alguno sobre la obra por lo que, si la lectura de la alcaldesa es que el PP no se opuso, de la misma lectura se puede interpretar que ninguna de las entidades que constituyen el consejo se mostraron a favor», subraya Sánchez recordando que, en diciembre de 2007, el PP ya votó no a la escalinata «porque es un capricho de la Alcaldía que no aporta nada a Sax pero sí a su ego».

MONÓVAR

El PSOE denuncia la suciedad del barrio de Santa Bárbara y exige medidas urgentes

RAFA JOVER

El portavoz del grupo socialista municipal de Monóvar, Nacho Vidal, ha presentado una serie de mociones para que se mejoren las dotaciones del barrio de Santa Bárbara con carácter inminente. En ellas hace referencia a las deficiencias que presenta el barrio más popular de la ciudad.

Estas mociones no pasaron «el corte» en la última sesión plenaria que celebró la corporación municipal y fueron llevadas fuera del orden del día con la intención de incluirlas como mociones de urgencia, cosa que no prosperó, porque la mayoría del grupo de gobierno impidió su debate y votación.

Las dos mociones socialistas

pretendían, entre otras cosas, «dotar al barrio de Santa Bárbara de nuevos puntos de recogida selectiva de residuos, dadas las enormes dificultades por las que atraviesan las personas de este barrio que quieren llevar adelante prácticas sostenibles en la gestión de sus residuos domésticos». También exigían la limpieza del solar ubicado bajo el castillo, utilizado ahora como aparcamiento, «dados los numerosos problemas de salud e higiene que la suciedad, las plagas o la proliferación de ratas o serpientes están provocando en los hogares de los vecinos del barrio». En los textos se reclamaba mayor limpieza para la zona con la instalación de papeleras y más mobiliario urbano.

El edil de Educación renuncia a la dedicación exclusiva en el Ayuntamiento

R. J.

El concejal de Educación, Medio Ambiente y portavoz del grupo popular municipal, Salvador Molina Sebastián, ha presentado su renuncia a la dedicación exclusiva que ostentaba desde el inicio de la presente legislatura. Esta decisión se ha producido, según el propio Molina, por motivos laborales, ya que desde hace unos días ejerce como profesor en un centro de enseñanza de la vecina población de Pinoso.

La decisión del edil Molina fue tratada en la última sesión plenaria y será el alcalde, Salvador Poveda, quien decida sobre el futuro de la composición del grupo de gobierno y de las delegaciones que hasta la fecha ostentaba Molina, ya que es posible que el alcalde decida hacer una remodelación de las competencias.